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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.
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Ainda sobre o julgamento do Pix, que foi protelado 
para o próximo dia 5, em conversa com a Coluna, o 

secretário de Estado da Fazenda, Cleverson Siewert, 
foi enfático ao declarar que o governo já iniciou os 
pagamentos que estavam pendentes do Plano 1000, 
assim como prometido pelo Governador Jorginho Mello 
ao lançar o programa Santa Catarina Levada + a Sério. 
Os encontros com os prefeitos estão acontecendo, as 
prioridades estão sendo estudadas, mapeadas e as 
obras estão sendo retomadas. Claro que não via Pix. O 

modelo adotado é um pouco mais burocrático, mas a 
ideia é que se tenha mais segurança. Ora, se o próprio 
Ministério Público e Tribunal de Contas do Estado, em 
aglum momento,  achou que havia um descontrole nos 
pagamentos realizados pela gestão anterior, Jorginho 
vem com parcimônia, para não correr o risco de 
promoter aquilo que não poderá pagar e para garantir a 
legalidade de seus projetos que, aliás, são muitos.

A íntegra da conversa com o secretário será o tema 
da próxima entrevista da Coluna. Aguardem.

Obras do Plano 1000 voltarão a andar

Conta que não fecha
Na discussão da divisão de recursos entre privadas comunitárias e particulares das bolsas de estudo do ensino superior, 
uma conta não está fechando e o aumento de 10% para 20% não existirá, segundo a Associação das Mantenedoras 
Particulares de Educação Superior de Santa Catarina (AMPESC). No PL 162, que cria a FUMDES, os incisos 1º e 2º do Artigo 
12 determinam que 50% dos recursos irão para as bolsas de graduação, enquanto os outros 50%, “para pagamento de 
quaisquer outros benefícios de assistência financeira a estudantes regularmente matriculados em cursos de graduação ou 
pós-graduação”. Em outras palavras, quer dizer que, além do Universidade Gratuita, também as instituições da Acafe terão 
acesso às bolsas de estudo da pós-graduação.

Vamos dar início ao nosso especial sobre as 
belezas do Inverno Catarinense por Bom Jardim da 
Serra, município onde fica a mais famosa estrada 
do Brasil e uma mais impressionantes do mundo, 
a Serra do Rio do Rastro. O trecho da rodovia 
SC-390 possui subidas íngremes, curvas fechadas 
e mirantes espetaculares, um deles a mais de 1460 
metros de altitude entre penhascos e montanhas. 
Além da estrada, Bom Jardim da Serra também é 
conhecida pelos famosos cânions e tem maior inci-
dência de visitantes durante Inverno, quando o frio 
toma conta da região e de suas belas paisagens. 
Todos buscam sentir o verdadeiro frio da Serra 
Catarinense no Morro da Igreja, atração localizada 
a mais de 828 metros acima do nível do mar. 
A cidade, que conta com inúmeras opções de hos-
pedagem entre pousadas, hotéis fazenda e resort, 
está localizado a cerca de 235km.

Bom Jardim da Serra
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Formação de talentos
Durante reunião na tarde de ontem, o secretário de Estado da Ciência, Tecnologia e Inovação - SCTI, Marcelo Fett, e a secre-
tária adjunta da Educação, Patrícia Lueders, discutiram a construção conjunta de um projeto que tem como objetivo formar 
talentos para tecnologia em Santa Catarina nas escolas estaduais. Esta é uma das ações a serem implementadas dentro do 
programa Santa Catarina Inovadora, lançado pelo governador Jorginho Mello, em março deste ano.

Golpe
O PROCON SC alerta para uma série de falsos e-mails que estão sendo enviados em nome do órgão. Inúmeros relatos 
de empresários e consumidores denunciam o recebimento de uma notificação que chega por meio do correio eletrôni-
co, junto com um link para verificação.  
O PROCON SC não envia autos de notificação por e-mail, trata-se de um golpe. O Diretor de Relações e Defesa do 
Consumidor, Alisson Micoski, orienta a quem receber a mensagem que não clique no link enviado e entre em contato 
imediatamente com o PROCON SC pelo email proconsumidor@procon.gov.br ou pelo telefone (48)3665-9047.  
Os Procons municipais que receberem alguma denuncia também devem entrar em contato com o PROCON SC.


